

## NO NOS DOBLEGAMOS, SEGUIMOS SIENDO FIRMES: EPP

### A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.- Efraín Picaso Pérez sectorial de Estatales, obtuvo su libertad esta madrugada después de haber permanecido nueve meses como rehén del estado mexicano.

Con el sustento en su discurso de que al magisterio siempre le ha asistido la razón, Picaso Pérez ofreció unas palabras a los camaradas que asistieron a recibirlo, al tiempo que llamó a continuar la lucha por la justicia, la libertad de los presos y la abrogación de la mal llamada reforma educativa.

Desde las afueras del penal de Santa María Ixcotel, señaló que en los nueve meses que estuvieron como rehenes del Estado, cuatro meses en el penal del Antiplano, cuatro meses y medio en el CEFERESO de Mengolí Miahuatlán, y el resto en el penal estatal, "demostré que no nos doblegamos, que seguimos siendo firmes, que nuestros pensamientos siguen siendo limpios, que nuestros pasos seguirán siendo sólidos", dijo.

Agregó que el magisterio debe dar continuidad a la lucha popular y social por las causas justas para el pueblo.

Con el ánimo característico que siempre lo acompaña, recalcó que los ideales de los maestros y maestras del país, así como del pueblo organizado, están por encima de las rejas, la represión, la intimidación y la tortura.

"Hoy, nuevamente regreso con los míos, pero también regreso con esa alegría que me ha caracterizado de pies a cabeza, yo regreso para seguir luchando con la congruencia, para seguir con esa sonrisa combativa que me caracteriza", agregó.

Picaso Pérez, sectorial de estatales, ratificó su regreso con el puño izquierdo en alto y con la consigna "Hasta la victoria, siempre".

Dejamos en claro que este movimiento no dará marcha atrás hasta no ver a los nuestros fuera de las rejas represoras del estado, pero una libertad sin condiciones, porque los mexicanos necesitamos luchar en contra del neoliberalismo que implementan los gobiernos Estatal y Federal al imponernos las reformas estructurales.



**¡JUSTICIA PARA NUESTROS COMPAÑEROS CAÍDOS EN NOCHIXTLÁN!**  
**¡LIBERTAD INMEDIATA A LOS PRESOS POLÍTICOS Y DE CONCIENCIA!**  
**¡ALTO AL TERRORISMO DE ESTADO!**  
**¡ALTO A LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL!**  
**¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!**

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, 30 de julio de 2016.